



# 柿の木

平成27年10月16日

花と緑と思いやりひとみ輝く二小の子

▽思いやりのある子ども

▽進んで学ぶ子ども

▽力いっぱい運動する子ども

<http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710118>

(ホームページからも「柿の木」がご覧いただけます。)

文責 齋藤 和代

## ベストを尽くした陸上交歓会

14日(水)前日までの強風も少し収まり、6年生の全児童は開成山陸上競技場に出かけました。開会式では、市内58校プラス今年度から県立郡山養護学校も初参加し、市内の6年生約3,000名が開会式で顔を揃えました。いつもは、二小の6年生や特設体育のメンバーだけで練習をしていたので、多くの6年生と一堂に会するのは良い刺激となりました。

50m走からスタートした各種目。前日までに体調管理をしっかりとして当日は全員がそれぞれの競技に参加することができました。

入賞した子どもたちも、悔しい思いをした子どもたちも、感想を聞いてみると、それぞれ上には上があるということや、広い競技場で自分のベストを尽くすことができた心地よさなどを話してくれました。きっとこれまでの練習も含めて、思う存分競技することは、貴重な経験になったことと思います。



## 福島県PTA研究大会二本松大会

11日(日)に、今年度の福島県PTA研究大会が二本松市を会場に行われました。本校からは、校長と池澤PTA会長さんが参加しました。午前中は4つの分科会に分かれて、それぞれのテーマでの講師の方によるお話を聴いた後、情報交換をしました。第1分科会は、水俣病という苦難を乗り越え、地域の再生のために尽力された方のお話、第2分科会は子どもを取り巻く環境が変わる中での健康や安全を守るために、家庭での支援の在り方について、第3分科会は、メンタルサポート代表カウンセラーさんによる多くの事例に基づいた「子どものSOSに答える子育て」について、第4分科会は特別支援教育の現状とこれから考える、というものでした。

午後は、全体会が開かれ、その中で安積二小は、昨年度郡山市の南ブロックの事務局校としての活躍が認められ、PTA会長さんが表彰を受けました。

その後記念講演があり、安達町出身で現在セブン銀行代表取締役会長をされているという安齋隆氏の病弱な子ども時代から始まる、歩んできた道のお話を聴きました。グローバルな活躍をされているのに、身近に感じるお話でした。

## 花いっぱいコンクールで優秀賞受賞

「花と緑と思いやり」を学校目標の最初に掲げる本校は、今年度も郡山市明るい町づくり運動第44回郡山市花いっぱいコンクールで、優秀賞を受賞しました。素晴らしい伝統だと思います。1学期には、あいにくのお天気にもかかわらず、PTA奉仕作業で保護者の皆様方のご協力もいただき、夏に向けての花壇整備を実施しました。

子どもたちも一人一鉢を大事に育てたり、総合学習で花いっぱい活動を実施したりしています。

学校の周りは、入り口のハンギングやあちらこちらにある花壇、体育館前のプランター、さらには敷地外の道路まで常に花々が咲き誇っていますが、それを維持することは簡単ではありません。用務員の柳田さんは、夏休み中も含め朝早くから水やりをしています。常に草花の手入れをしています。これから咲く花も種から大事に育てています。こういったことの積み重ねによって本校の豊かな環境が維持されています。



## 週の予定

月 日	曜日	行 事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
10月19日	月	○校内授業研究会 2年1組	5	5	5	5	5	5
20日	火	○教育講演会【音楽鑑賞教室】 下学年11:15～ 上学年13:40～ ○特設体育練習 ○豊田太鼓練習	5	5	5	6	6	6
21日	水	○児童会各委員会 ○スクールカウンセラーさん来校 ○家庭教育学級「お菓子作り」 ○特設体育練習 ○豊田太鼓練習	5	5	5	6	6	6
22日	木	○特設体育練習 ○豊田太鼓練習	5	5	6	6	6	6
23日	金	○お弁当の日 ○修学旅行 6年 日光方面 ○見学学習 3年 Mジックワールド ○ジェームズ先生来校 ○豊田太鼓練習	4	5	5	5	5	1日
24日	土	○週休日 ○安積地区市民文化祭	・	・	・	・	・	・
25日	日	○安積地区市民文化祭	・	・	・	・	・	・